
第79回国民体育大会滋賀県開催準備委員会 

第２回総会 結果概要 
 

 

１ 日 時 

平成２６年５月２６日（月）１５:５０～１６:４０ 

 

２ 場 所 

琵琶湖ホテル３階「瑠璃」 

 

３ 出欠状況 

総 数  ３１４名（会長１名、副会長７名、委員（副会長を除く）２３６名、 

顧問８名、参与５９名、監事３名） 

出 席 ２２４名（本人出席１６０名・代理出席６４名） 

欠 席   ９０名 

 

４ 議事概要 

（１）報告事項 

① 役員、委員等の変更 

事務局から説明。質疑応答なし。 

 
② 第１回常任委員会および第２回常任委員会における決定事項 

事務局から説明の後、次の質疑応答あり。 

 

【第２回常任委員会における決定事項のうち「主会場（開・閉会式場および陸上競

技会場）の選定」について】 

 

○委員 

今回の総会については、先ほどの常任委員会の報告なのだから、常任委員会の

質疑結果を報告すべきであって、主会場選定専門委員会の報告については不要で

ある。 

 

○委員 

先ほどの常任委員会は、行政関係の方の意見が多く出ていたので、経済界の意

見を述べさせていただきたい。 

私は、先ほどの常任委員会で、圧倒的な賛成多数で主会場が決定されて本当に



よかったと思っている。 

あとは、県民が一致団結して、この２巡目国体を成功させていく。それをもっ

て、滋賀県の活性化を図っていくことに邁進していかなければならないと考えて

いる。 

 

（２）審議事項 

① 第１号議案 平成25年度事業報告（案） 

② 第２号議案 平成25年度収支決算（案） 

③ 第３号議案 平成25年度収支補正予算（会長専決処分） 

事務局から一括して説明。質疑応答なく賛成多数で原案どおり議決。 

 

④ 第４号議案 平成26年度事業計画（案） 

⑤ 第５号議案 平成26年度収支予算（案） 

⑥ 第６号議案 平成26年度暫定収支予算（会長専決処分） 

事務局から一括して説明。次の質疑応答の後、賛成多数で原案どおり議決。 

 

○委員 

競技力向上・選手育成については、具体的にどのようにするつもりなのか。 

本日、その話は出ていないが、県体育協会が主としてやっていくということで、

県教育委員会は今後一切触れないのか。 

 

○事務局 

競技力向上については、この準備委員会の枠組みでなく、県教育委員会で検討

している。県教育委員会では、今年度、県のスポーツ推進審議会に競技力向上基

本計画について諮問をしているところであり、１０月頃に答申を受け、計画を策

定するとともに、競技力向上対策本部を立ち上げると聞いている。 

  県としても懸命に取り組んでいくものであるが、競技力向上そのものについて

は、国体開催準備委員会とは切り離す形で、対策本部で行っていく。 

 

○委員 

選手やコーチを育成するには、早くしないと間に合わない。こういったことを

十分理解していただき、何とか今年中に具体的な動きが出るようにしていただき

たい。 

 

○県教育委員会事務局 

競技力向上のあり方については、現在、県スポーツ推進審議会に諮問している



ところ。ただし、国体開催時に中心的な世代となる今の子どもたちの育成につい

ては、計画の策定や対策本部の立ち上げを待たず、今年度から新規事業としてい

ち早く取組を始めている。その他についても対策本部において着実に取り組んで

いきたい。 

 

⑦ 第７号議案 第79回国民体育大会滋賀県開催準備委員会 会則改正（案） 

事務局から説明。質疑応答なく賛成多数で原案どおり議決。 

 

⑧ 第８号議案 第79回国民体育大会滋賀県開催準備委員会 募金・協賛推進特別 

委員会設置規程（案） 

事務局から説明。質疑応答なく賛成多数で原案どおり議決。 

 

以 上 


